

# Jaga Keamanan Pengunjung, Personel Sat Samapta Polres Luwu Utara Patroli di Pasar Malam

Editor Jus - [LUWUUTARA.KAMPAI.CO.ID](http://LUWUUTARA.KAMPAI.CO.ID)

May 20, 2024 - 07:37



LUWU UTARA - Untuk menjaga situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polres Luwu Utara, personel Satuan Samapta Polres Luwu Utara melaksanakan patroli di Pasar Malam yang berlokasi di Lapangan Saptamarga,

Jalan Trans Sulawesi, Kecamatan Sukamaju. Patroli ini dilakukan sebagai upaya untuk mencegah segala bentuk kerawanan tindak pidana dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Minggu 18/5/2024.

Kegiatan patroli ini dipimpin oleh KBO Sat Samapta, Ipda Abdullah, bersama Personil Sat Samapta berkeliling area pasar malam untuk memastikan tidak ada gangguan keamanan. Kasat Samapta Polres Luwu Utara, AKP Budi Amin, menjelaskan bahwa patroli ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat yang sedang menikmati suasana pasar malam. "Kami berharap dengan adanya patroli ini, masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam beraktivitas," ujar AKP Budi Amin.

Sementara Kapolres Luwu Utara, AKBP MUH HUSNI RAMLI.,S.IK.,MH.,M.TR.OPSLA, mengatakan bahwa patroli seperti ini sangat penting untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat, terutama di tempat-tempat keramaian seperti pasar malam. Ini adalah salah satu bentuk pelayanan kami agar masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang dan merasa terlindungi," ungkap AKBP Muh Husni Ramli.

Selain melakukan patroli, petugas juga memberikan himbauan kamtibmas kepada warga masyarakat yang berkunjung ke pasar malam. Himbauan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban bersama.

Patroli yang dilakukan pada Minggu malam ini menjadi salah satu bentuk nyata kepedulian Polres Luwu Utara dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat. Kedepannya, kegiatan serupa akan terus dilaksanakan secara rutin untuk memastikan situasi yang aman dan tertib di berbagai tempat keramaian di wilayah hukum Polres Luwu Utara